



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 139
03 de abril de 2018

Docentes de la Universidad Central se preparan en temas de Vinculación con la Sociedad

La Dirección de Vinculación con la Sociedad organizó el seminario: “Hacia Mejores Prácticas de Vinculación con la Sociedad” con el aval de la Dirección de Desarrollo Académico, dirigido a 39 docentes de las facultades que desarrollan proyectos de Vinculación con la Sociedad.

Las ponencias fueron desarrolladas por directores de unidades de la Universidad Central como el doctor Marco Altamirano, Director de la Estación Científica Amazónica Juri Juri Kawsay con el tema “Rigurosidad en el trabajo de campo”; “Equipos de Alto Rendimiento” presentado por Gabriela Duque, directora de Vinculación con la Sociedad; y, por los docentes: Freddy Michel, Mario Bermeo, Jhony Pazmiño con los temas: “Núcleos ordenadores y survival de la cultura”; “Procesos para la elaboración de proyectos de Vinculación con la Sociedad”; y, Experiencias exitosas de VS”, respectivamente.

En el tópico sobre “Planificación de la metodología para proyectos de Vinculación con la Sociedad” presentado por la doctora Martha Acosta, coordinadora de programas y proyectos de VS UCE, se destacaron los criterios e indicadores de evaluación, en cuanto a la pertinencia de la Vinculación con la Sociedad. La economista Kira Chávez explicó sobre la experiencia de la Facultad de Odontología sobre la planificación y organización presupuestaria de los programas y proyectos que fueron presentados durante la evaluación para la acreditación de la facultad, realizada por el Ceaaces, en el año 2015.

Según Gabriela Duque, Directora de Vinculación con la Sociedad, el seminario estuvo orientado a implementar y documentar procesos de Vinculación con la Sociedad en las facultades, mediante herramientas de planificación, desarrollo y dirección de los equipos del proyecto, y claves para tomar en cuenta en la elaboración del presupuesto, entre otros.

La coordinadora de Vinculación del Departamento de Ciencias Económicas, Administrativas y de Comercio de la Universidad de las Fuerzas Armadas, Ing. María Isabel Sánchez, compartió un resumen de Proyectos de Vinculación que generaron impacto en el año 2017, a través de un efectivo macro proceso alcanzado por esa Institución. **N.S**

